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Aos vinte e oito dias do mês de março de dois mil e doze, às dez horas e quarenta e cinco minutos, na 
sala de reuniões da Reitoria do Instituto Federal do Rio de Janeiro, teve início a reunião ordinária do 
Conselho Superior do IFRJ, sob a Presidência do Magnífico Reitor, Professor Fernando Cesar Pimentel 
Gusmão. O Presidente contou com a presença dos (as) senhores (as) Conselheiros (as): Luiz Edmundo 
Vargas de Aguiar (Conselheiro vitalício), Carlos Henrique Figueiredo (Representante Titular MEC), 
Zelma Fabri  Marão (Representante  Titular  FECOMERCIO) Cláudia  Ferreira  Dávila (Representante 
Suplente FECOMERCIO), Caetano Moraes (Representante Titular FIRJAN), Marilda Pimenta Melo 
(Representante Suplente FIRJAN), Luiz Fernando Bergamini de Sá (Representante Suplente SEDEIS)  
Lúcia Regina dos Santos Reis (Representante Titular CUT), Wanderley Quedo (Representante suplente 
CUT),  João  Jorge  de  Araujo  Armênio  (Representante  Titular  CTB), Sheila  Pressentin  Cardoso 
(Representante  Titular  Diretor-Geral),  Pedro  Paulo  Merat  (Representante  Suplente  Diretor-Geral),  
Paulo Chagas (Representante Titular Diretor-Geral), Jefferson Robson Amorim da Silva (Representante 
Suplente Diretor-Geral), Alexandre Mendes (Representante Titular Diretor-Geral), Anderson Wilson da 
Silva  Henriques  (Representante  Titular  Docente),  Marcelo  Nunes  Sayão  (Representante  Titular  
Docente), Fabio Alves Araújo (Representante Titular Docente), Sandra da Silva Viana (Representante 
Suplente  Docente),  Danilo  Spínola  Caruso  (Representante  Titular  Docente),  Renata  Arruda  Barros 
(Representante  Suplente  Docente),  Eládio  Bandeira  de  Lima  Filho (Representante  Titular  Técnico-
administrativo), Sérgia Rossana Sabino Neves (Representante Suplente Técnico-administrativo), Ana 
Paula  de  Araújo  Augusto  (Representante  Titular  Técnico-administrativo),  Magnus  Amaral  Lopes 
(Representante Titular  Técnico-administrativo),  Jorge Maximiano dos Santos (Representante Titular 
Técnico-administrativo), Raphael Pena de Almeida (Representante Titular Discente), Jônatas da Cruz  
Marreiros  (Representante  Suplente  Discente),  Rogério  Dantas  Diniz  Júnior  (Representante  Titular 
Discente), Heron Teixeira dos Santos, (Representante Suplente Discente), Paulo Victor Bento Honório 
(Representante Titular Discente), Carlos Vitor G. da Rocha Campos (Representante Suplente Discente). 
O Presidente iniciou a reunião dando posse aos Conselheiros representantes da Sociedade Civil e aos 
representantes Diretores-gerais. Logo após esclareceu o processo de eleição de egressos representantes  
do ConSup, iniciando a etapa de sorteio com os nomes homologados pela Comissão responsável. Os 
Conselheiros Luiz Bergamini e Eládio Bandeira sortearam em ordem o primeiro titular, Gizelly Miriam 
Gomes; o primeiro suplente, Fernando Rodrigues Mathias da Silva Seixas; o segundo titular, Joaquim 
Leonardo da Silva Valim e o segundo suplente Vilma Valéria Pereira Machado, que tomarão posse na 
próxima  reunião  ordinária.  Seguindo  a  pauta  acerca  das  Eleições  para  Diretor-geral  do  Campus 
Paracambi,  o  Presidente  informou  que  é  preciso  retomar  o  processo,  formando  inicialmente  uma 
comissão central, definir cronograma, publitizar as candidaturas com as regras e encaminhar ata com o  
resultado  final  ao  Conselho  Superior.  Após  sugestões  e  indicações,  a  comissão  formada  pelos  
Conselheiros Paulo chagas - representante Diretor-geral; Danilo Spínola - representante Docente; Paulo 
Victor  Bento  Honório  -  representante  Discente  e  Eládio  Bandeira  de  Lima  Filho  –  representante 
Técnico-administrativo, sendo assim aprovada por unanimidade. Passando para o último ponto de pauta 
sobre os Regimentos dos Conselhos Acadêmicos de Extensão e Ensino, o Presidente sugeriu formar um 
grupo de trabalho a fim de que o mesmo pudesse analisar cautelosamente os Regimentos em questão. O  
Conselheiro  Luiz  Edmundo  lembrou  que  o  IFRJ  ao  decidir  formar  quatro  Conselhos Acadêmicos, 
remeteu automaticamente a decisão de equação ao Conselho Superior, que passa a ser fortalecido com 
essa forma de se estruturar os Conselhos Acadêmicos, lembrou ainda que a proposta dos Regimentos  
encaminhada para análise do ConSup foi exaustivamente debatida dentro dos Conselhos Acadêmicos, e  
que por essa razão é preciso ter cuidado com a análise para não descaracterizá-la. A Conselheira Sheila  
Pressentin concordou com o Conselheiro Luiz Edmundo, complementando que as propostas quando 
chegam ao ConSup já vêm trabalhadas e sendo assim não chegam para começar do zero, disse ainda 
que os documentos não são encaminhados para serem reconstruídos pelo ConSup e sim para serem 
analisados na expectativa de se observar contradições em relação a outros documentos. O Presidente  
prosseguiu, organizando a escolha do Grupo de Trabalho, como segue: Conselheiros Raphael Almeida,  
Jonatas Marreiros  e Paulo Victor  Honório (representantes discentes);  Fabio Alves  Araújo e Renata 
Arruda  Barros  (representantes  docentes);  Ana  Paula  de  Araújo  Augusto  e  Magnus  Amaral  Lopes 
(representantes técnico-administrativos),  sendo aprovado por unanimidade.  O ConSup decidiu ainda 
que  esse  GT  terá  um mês  para  finalizar  os  trabalhos  e  para  isso  a  prorrogação  do  mandato  dos  
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Conselheiros Acadêmicos se faz necessária. O GT apresentará sua avaliação na reunião extraordinária 
do dia 25 de abril. Em Assuntos Gerais, o Conselheiro Eládio Bandeira quis saber sobre a aprovação da 
progressão por salto que não foi  regulamentada até o presente momento.  O Presidente disse que é 
preciso  voltar  à  discussão  e  sugeriu  colocar  a  questão  como  ponto  de  pauta  da  próxima  reunião 
ordinária.  O Conselheiro Danilo  Caruso sugeriu  que  fosse  disponibilizado um e-mail  circular  para 
facilitar a divulgação das informações do ConSup. O Conselheiro Eládio Bandeira informou que foi 
dito em assembléia que o prazo para inscrição de pedidos de Dedicação Exclusiva (DE) seria até dia 31  
e, em alguns Campi, não foi permitido aos professores entrar com o processo. O Presidente disse que 
convocou uma reunião da comissão responsável para debater o assunto, a mencionada reunião será dia 
02 de abril  às  14h e  30min  na sala  de reuniões.  O Conselheiro Eládio Bandeira  informou que os  
docentes não estão conseguindo fazer a progressão por tempo de serviço nem por 18 meses nem por 24.  
O Presidente disse que irá fazer uma consulta ao Procurador, dando a resposta oficial a esse respeito em 
breve. O Conselheiro Raphael Almeida informou que faz parte do movimento estudantil e que o mesmo  
tem atuado para aprovar um Projeto de Lei (PL) que garante o piso salarial de 66% para os técnicos;  
disse que gostaria de encaminhar quatro (04) moções sugeridas pelo referido movimento. O Presidente 
pediu para que as minutas fossem encaminhadas à Secretaria do ConSup. O Conselheiro Luiz Edmundo 
saldou os Conselheiros; disse que a nova composição foi uma conquista dos servidores e, para finalizar, 
sugeriu como Ponto de pauta informações sobre orçamento. A Conselheira Sheila Pressentin lembrou 
que no Coldir foi discutida a questão de DE e, em momento algum foi proibido aos professores o direito 
de fazer suas inscrições. O Conselheiro Eládio Bandeira disse que irá verificar a Ata da Assembléia na  
qual o assunto foi abordado. O Presidente apresentou aos Conselheiros uma proposta de Calendário de 
Reuniões Ordinárias,  sendo aprovada pelos presentes.  O Presidente agradeceu a presença de todos,  
encerrando a reunião às 12h e 40 minutos, e,  nada mais havendo a ser tratado, eu, Simone Corrêa, 
Secretária  do  Conselho  Superior,  encerro  a  presente  Ata,  que  seguirá  assinada  por  mim  e  pelo 
Presidente.
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